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Verbale Comitato di Gestione del 28 giugno 2022 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 28 giugno 2022 ore 16.30 

Cognome Nome Carica Nomina Presenza Assenza 

BARTOLETTI Andrea Consigliere PA X  

BAMBI  Carlo Consigliere ARCICACCIA X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

GALEOTTI Piero Presidente Terranostra X  

IGNESTI Federico Consigliere PA  X 

MODESTI Renzo Consigliere CIA X  

MATTEUCCI Giacomo Segretario UPA X  

RIMINI  Fabrizio Consigliere FIDC X  

SFORZI Daniele Consigliere FIDC X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  8  

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 16.56 viste le esigenze rappresentate da alcuni Consiglieri 

impossibilitati a partecipare alla seduta in presenza, la riunione viene svolta in via telematica, 

utilizzando la piattaforma GoToMeeting. 

Il Presidente dell’ATC, Galeotti, provvede ad accertare l’identità delle persone connesse che 

risultano essere Matteucci (Segretario incaricato di redigere il verbale dell’adunanza) ed i 

consiglieri Modesti, Bambi, Rimini e Borselli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI NO 

PUBBLICO AD ASSISTERE SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

23 giugno 2022 - Prot. n. 2579/2022 convocata dal Presidente Piero Galeotti. 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione lavori Commissione Ungulati; 

3. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

4. Comunicazioni del Presidente; 

5. Varie ed eventuali 
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Alle 16,56 il Presidente Galeotti, accertata la presenza del numero legale, dichiara che la seduta 

può avere inizio, essendo la stessa regolarmente convocata e risultando presente il numero legale.  

Il Presidente Galeotti procede subito a chiedere se vi siano osservazioni sul verbale della seduta del 

16 giugno 2022, inviato in bozza assieme alla convocazione della riunione la scorsa settimana.  

Non essendoci osservazioni, il Presidente Galeotti chiede ai presenti di esprimersi in merito ed il 

verbale viene approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 78/2022 – Approvazione verbale della seduta del 16 giugno 2022.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 1 (Rimini) – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 16 giugno 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,56 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Ungulati a 

esporre i lavori svolti il 21 giugno. 

Borselli espone quanto riassunto in apposita informativa, in atti dell’Ente, in merito alla gestione 

del Cervo ed alle attività connesse, presentando il PAO in dettaglio, alcuni aspetti che la 

Commissione ha ritenuto di affrontare per quanto attiene il vigente regolamento, le iscrizioni 

pervenute in ritardo, le proposte di sospensione che il Tecnico ha proposto, i nominativi proposti 

come referenti dei Distretti, specificando ogni singolo punto. 

Bartoletti si connette alle ore 17,05. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, esaminato il PAO proposto ed i relativi 

Piani di Prelievo per la Stagione Venatoria 2022/23, lo mette in votazione, riscontrando consenso 

unanime. 

 

Deliberazione n. 79/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Approvazione PAO e 

piano di prelievo SV 2022-2023 cervo ACATER 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il PAO e relativo piano 

di prelievo così come in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 
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legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente Borselli espone come la Commissione proponga di modificare l’art.7, al punto B, 

comma 11 b inserendo dopo abbattimento di maschio giovane “con stanghe superiori a cm 5” al 

posto di femmina adulta  e di abrogare l’art. 3, comma 13; inoltre la Commissione propone che sia 

consentito, previa autorizzazione dell’ATC, la cessione del capo assegnato ad un cacciatore ad altro 

cacciatore iscritto allo stesso Distretto ed avente diritto all’assegnazione; precisando che il cedente 

il capo non avrà diritto ad alcun rimborso della quota già versata da parte dell’ATC. 

Il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 80/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Approvazione 

Modifica Disciplinare per la caccia di selezione “Cervo ACATER” 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le modifiche al 

disciplinare per la caccia di selezione al Cervo ACATER così come in atti dell’Ente e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,16 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti chiede l’espressione di voto sull’elenco proposto di alcune 

iscrizioni giunte in ritardo (fino alla fine di maggio) ed i presenti all’unanimità accolgono la 

proposta della Commissione. 

 

Deliberazione n. 81/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Accettazione 

iscrizioni Distretti “Cervo ACATER” Stagione Venatoria 2022/23 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’accettazione di n. 6 

(sei) richieste di iscrizione al Cervo pervenute entro il 31 maggio 2022, così come in atti 

dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,18 dal Segretario e trasmessa per 
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la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente il Presidente Galeotti chiede di esprimersi sulle proposte di sospensione che il 

Tecnico ha formulato alla Commissione, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 82/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Sospensione selettori 

“Cervo ACATER” Stagione Venatoria 2022/23 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le proposte formulate 

dal Tecnico, corredate di motivazione, disponendo la sospensione per un anno di n. 8 

selecontrollori ai sensi dell’art. Art 7 –B punto 6 del Disciplinare e di accogliere una 

giustificazione attestata con certificato COVID-19, così come in atti dell’Ente, e ne dispone la 

pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,20 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Borselli riferisce delle comunicazioni pervenute in relazione ai referenti per i vari distretti. 

Rimini invita a considerare che occorrerà scrivere in regolamento come riassegnare i capi e trovare 

una regola univoca per le varie specie, chiedendo che sia svolta specifica riunione per la nomina del 

capo distretto.  

Il Presidente Galeotti, nel prendere atto della raccomandazione di Rimini, chiede ai presenti di 

esprimersi sulla approvazione dei nominativi quali Referenti dei Distretti “Cervo ACATER”, 

riscontrando consenso unanime 

 

Deliberazione n. 83/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Approvazione 

nominativi Referenti Distretti “Cervo ACATER  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’elenco dei referenti dei 

Distretti per il Cervo, così come in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,25 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 
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Successivamente Borselli espone quanto affrontato con il Tecnico Viliani circa il rinnovo 

contrattuale, la cui bozza è presente negli atti in approvazione fornita a ciascun Consigliere. 

Rappresenta quali siano i punti salienti: la durata che (3 anni con obbligo di conclusione / 

integrazioni relative alla stagione venatoria in corso compreso la presentazione del PAO 

seguendone l’iter di approvazione) visto che Viliani non accetta una durata annuale, con, tuttavia, la 

possibilità per entrambe le parti per la cessazione del rapporto di un preavviso di 6 mesi con 

disdetta motivata; previsto il rinnovo tacito di anno in anno alla scadenza naturale in assenza di 

disdetta di una delle parti ed il corrispettivo pari a 15.225,60  Euro annui, omnicomprensivi di oneri 

previdenziali e imposte. È stato inoltre formulato un cronoprogramma e la Commissione ha 

considerato come il Dott. Viliani dovrebbe individuare le zone non vocate per i cervidi. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione la proposta contrattuale con il Dott. 

Viliani, corredata di cronoprogramma, riscontrando consenso unanime 

 

Deliberazione n. 84/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Rinnovo contratto 

consulenza Dott. Viliani Michele 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità di rinnovare il contratto 

al Dott. Michele Vilani come da bozza in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,29 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Borselli espone come la Commissione abbia affrontato il problema legato alla criticità riscontrata 

nel distretto per la caccia al cinghiale in battuta di Firenzuola. 

Interviene Bambi, scusandosi anticipatamente facendo presente come aveva annunciato in apertura 

di riunione che dovrà assentarsi per un indifferibile impegno non più tardi delle 17,45. Ci teneva 

tuttavia a partecipare il proprio pensiero su alcuni temi. Ritiene opportuno comunicare come a suo 

avviso sia troppo tardi per proporre di pagare un contributo ai cacciatori di Firenzuola anche se in 

conferimento di animali. A suo avviso potrebbe essere replicato il modello dell’Emilia-Romagna 

cui dovremmo ispirarci. Fa presente, tuttavia, che il metodo di proporre, in luogo di corresponsioni 

economiche, conferimenti di animali non gli dispiace, in quanto ogni squadra controlla il proprio 

territorio. Rimane tuttavia critico sull’aspetto legato a chi debba essere chiamato a responsabilità, 

atteso che non è stato effettuato il necessario percorso di studio per individuare i responsabili dei 
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danni (Covid – AFV cacciatori ecc). Pertanto, esprime la propria contrarietà a chiamare a 

corresponsabilità i cacciatori di Firenzuola non essendoci elementi certi di responsabilità. Chiede 

inoltre che possa esserci maggiore precisione e dettaglio sulle indicazioni dei danni, riferendo come 

sia stato riferito che c’erano problemi a Vicchio e ciò rappresenti una località eccessivamente vasta.  

Giovannelli interviene facendo presente come non sia partita alcuna comunicazione da parte 

dell’Ufficio dell’ATC e quanto a sua conoscenza indicazioni come Ampinana (non Vicchio) 

dovrebbero essere sufficienti; diversamente occorre che il Comitato disponga di fornire nomi e 

cognomi di richiedenti danni o richiedenti interventi di controllo ad altri soggetti, facendo presente 

che l’ATC  non gestisce le attività di controllo che vengono richieste tramite ARTEA ed attuate 

sotto il coordinamento della Polizia Provinciale. 

Rimini si dichiara concorde che i proprietari debbano avvisare anche le squadre per la caccia al 

cinghiale per la tutela delle coltivazioni. Rimarca come così facendo potrebbe emergere una bella 

differenza fra squadre efficienti e virtuose rispetto alle squadre “fittizie” che sono il reale problema. 

Bambi si disconnette alle ore 17,41. 

Successivamente Borselli espone, supportato anche da Galeotti, come sia stata accertata la 

differenza economica di entrate/uscite relativa alle quote di iscrizione dei cacciatori iscritti alle 

squadre di caccia al Cinghiale in braccata per la Stagione Venatoria 2022/23 del Distretto di 

Firenzuola ed il risarcimento dei danni registrati in area vocata nel medesimo Distretto, come più 

volte affrontato nel recente passato. Ritiene tuttavia che sia stato svolto un avvio del lavoro, 

ancorché insufficiente, e anche in funzione dell’avvio della filiera delle carni e della buona volontà 

profusa da qualcuno propone di giungere ad una alternativa alla corresponsione economica 

attraverso il conferimento di capi di cinghiale in filiera, siano essi animali cacciati in selezione che 

abbattuti in art. 37 da soggetti diversi della Polizia Provinciale. Viene proposto che nel periodo 

luglio-settembre 2022 potrà essere svolto, in luogo di corresponsioni, il conferimento presso le 

strutture adeguatamente organizzate ed autorizzate di 50 capi di cinghiale, rendendosi necessario 

anche la ricerca di punti di sosta in loco che sono anche già stati esaminati con il supporto della 

ASL Veterinaria. 

Il Presidente Galeotti udita la proposta, la successiva discussione ed i vari interventi mette in 

votazione la deliberazione di conferimento di capi Ungulati (Cinghiale) abbattuti in caccia di 

selezione ed attività di controllo nel Distretto di Firenzuola in luogo di corresponsione economica, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 85/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Conferimento capi 
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Ungulati (Cinghiale) abbattuti in caccia di selezione e attività di controllo nel Distretto di 

Firenzuola in luogo di corresponsione economica 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, accertata la diseconomia di 6.322,99 Euro 

(differenza tra le quote delle entrare relative alle quote di iscrizione dei cacciatori iscritti alle 

squadre di caccia al Cinghiale in braccata per la Stagione Venatoria 2022/23 del Distretto di 

Firenzuola e le quote per il risarcimento dei danni registrati in area vocata nel medesimo 

Distretto) approva all’unanimità che per il periodo luglio-settembre 2022 potrà essere svolto, 

in luogo di corresponsioni, il conferimento presso le strutture adeguatamente organizzate e 

autorizzate di 50 capi di Ungulati (Cinghiale) abbattuti in caccia di selezione e/o attività di 

controllo nel Comune di Firenzuola e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,05 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti relaziona circa le necessità di centri di sosta da 

autorizzare, con particolare riferimento a Firenzuola anche per supportare la delibera assunta per 

tale distretto. Riferisce che dovrà essere svolta specifica manifestazione di interesse e di aver già 

visitato alcuni siti con i veterinari dell’ASL riscontrando la disponibilità immediata da parte 

dell’azienda “Le Valli” che dispone di idonea cella frigorifera ed è ubicata anche in una zona, ove si 

rivelerebbe necessario il maggior intervento da svolgere per la tutela delle coltivazioni. 

Modesti considera come sia stato perso molto tempo per stare dietro alla CAF.  

Il Presidente Galeotti riferisce che sono presenti le condizioni idonee e propone quindi di 

procedere con assoluta urgenza ad attivare un centro di sosta in tale località, nelle more di una 

formalizzazione di manifestazione di interesse su tutto il territorio dell’ATC, sulla falsariga della 

convenzione e rapporti posti in essere con “Gli Amici della Rocca” a Carmignano, riscontrando 

consenso unanime. 

Deliberazione n. 86/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Approvazione 

autorizzazione temporanea Centro di Sosta “Le Valli” 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la proposta di attivazione temporanea 

del Centro di Sosta in loc. Le Valli in Comune di Firenzuola fino al 31 dicembre 2022, nelle 

more di apertura di specifica manifestazione di interesse, e ne dispone la pubblicazione sul 

sito web ai sensi di legge. 
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La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,10 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti chiede mandato di pubblicare specifica manifestazione di 

interesse per aperture di Centri di Sosta nel territorio dell’ATC 4 sulla falsariga della convenzione 

già stipulata, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 87/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Approvazione 

manifestazione interesse per Centro di Sosta nel territorio dell’ATC4  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva mandato all’Ufficio ed al Presidente di 

predisporre e pubblicare specifica manifestazione di interesse per convenzioni con soggetti 

idonei sulla falsariga della convenzione in essere stipulata per il Centro di Sosta di 

Carmignano e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,13 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, Borselli chiede a Giovannelli di riferire circa le problematiche presenti con il 

sistema gestionale che potrebbe anche permettere, se opportunamente implementato, localizzare su 

cartografia sia i danni che gli interventi di controllo che le prevenzioni, ecc.  

Giovannelli fa presente alcune difficoltà riscontrate di recente con la Ditta incaricata, 

probabilmente conseguenti illavoro che stanno svolgendo per altri ATC. Espone le problematiche di 

chi, come il nostro ATC, ha contribuito a sviluppare parti dell’attuale programma, sostenendone i 

costi di realizzazione senza che la softwarehouse, che rivende ad altri il prodotto, ne riconosca le 

conoscenze acquisite. Sottolinea come sia stato svolto più di un incontro, ove hanno partecipato sia 

il Presidente che il Segretario, e come risulti complesso ed oneroso riuscire ad ottenere qualcosa di 

puntuale, cosa che emerge chiaramenteanche dalla corrispondenza intercorsa. 

Alle ore 16,20 si connette Sforzi. 

Matteucci conferma quanto esposto da Giovannelli considerando come a suo tempo la scelta della 

Ditta era di interesse in quanto soggetto che forniva il programma alla Polizia Provinciale e quindi 

poter dialogare per una mappatura complessiva come cennato negli interventi precedenti. Considera 

come a suo avviso il responsabile della società non abbia mai mostrato quella necessaria apertura 

mentale a progettazione più vasta e probabilmente guardi molto al proprio interesse immediato, 
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rivendendo il know how acquisito. A suo avviso occorrerà in futuro che vengano svolte debite 

riflessioni risultando necessario un valido supporto e non una controparte.  

Preso atto della discussione, Borselli riferisce dell’incontro con i responsabili dei distretti 11 e 13 in 

merito all’inserimento della squadra La Fenice, che non ha ancora trovato un’ipotesi di inserimento 

diversa dall’attuale. Riferisce che la questione sarà affrontata nella prossima seduta di Comitato, 

non avendo ancora una soluzione condivisa.  

Borselli relativamente alla situazione presente a Calenzano per la caccia al cinghiale propone di 

convocare le squadre per la disamina del problema che ha visto coinvolto anche il Sindaco. 

Sforzi fa presente il problema della vocazionalità dell’area che, benché si tratti di superfici boscate, 

è classificata come non vocata, essendo derivante da un’estromissione di terreni di aree a divieto 

(ZRC). Chiede di sollecitare la corretta definizione alla Regione al fine di poter assegnare il 

territorio e conseguentemente gestire il cinghiale in tale area con l’ausilio delle squadre. 

Galeotti invita a considerare la richiesta del Sindaco di far girare le squadre ed a suo avviso ritiene 

opportuno fare un incontro con il Sindaco, anche alla luce di quanto emerso negli incontri svolti a 

livello di Area di Programma. 

Sforzi invita a considerare che non si può dar credito a dei “sentito dire” e se qualcuno è a 

conoscenza di pratiche non consone deve svolgere le opportune segnalazioni ai Carabinieri 

Forestali. 

Modesti non comprende per quale motivo le aree scartellate siano non vocate. Se sono bosco deve 

essere attribuite con la corretta vocazionalità e ritiene una vergogna che la burocrazia non lo 

permetta.  

Sforzi fa presente che tali territori erano non vocati (in quanto ricompresi all’interno della ZRC 

Doccia) e tali sono rimasti. L’ATC ha richiesto di cambiare vocazionalità. Si dichiara contrario alla 

proposta di Galeotti di far girare le squadre. 

Matteucci interviene facendo presente che da sempre la propria posizione è di evitare per quanto 

possibile che le squadre vengano turnate, per più motivi. Tuttavia, non ritiene possibile che vengano 

alimentati problemi a causa di meri interessi locali. È di tutta evidenza che se il Sindaco del 

Comune chiede di intervenire, suggerendo una possibile soluzione, anche se la nostra posizione 

potesse essere diversa, vale la pena di dare la giusta considerazione. Propone quindi di dar corso 

alla proposta della Presidenza con l’auspicio di rivedere in ogni tempo la decisione ma sulla base di 

intese territoriali che devono essere ricercate. Ritiene che con una delibera di turnazione sia 

maggiormente confacente ed incisiva una possibile trattazione da parte della Commissione Ungulati 

e che quindi l’ATC possa avere un ruolo autorevole in merito.  



10 

Verbale Comitato di Gestione del 28 giugno 2022 

Dopo aver udito gli interventi e la discussione, il Presidente Galeotti mette in votazione la 

proposta di accogliere la proposta del Sindaco di Calenzano relativa alla turnazione delle squadre 

caccia al cinghiale, sollecitando la Regione Toscana a dar corso alla richiesta di cambio 

vocazionalità del territorio estromesso in questione, ferma e impregiudicata la possibilità di rivedere 

la decisione in presenza di condizioni novative o di intese territoriali. 

La deliberazione è approvata a maggioranza. Sforzi e Rimini dichiarano la propria contrarietà. 

 

Deliberazione n. 88/2022 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati. Problematica 

squadre Caccia al Cinghiale di Calenzano  

Votanti 7 – Favorevoli 5 – Astenuti 0 – Contrari 2 (Sforzi, Rimini) – approvato a maggioranza 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva l’accoglimento della proposta del 

Sindaco di Calenzano (in atti prot. 1077) per turnazione squadre caccia al cinghiale, 

sollecitando alla Regione Toscana il cambio di vocazionalità del territorio estromesso dalle 

aree a divieto che, pur essendo boscato, risulta ancora in area non vocata, precisando la 

possibilità di rivedere la presente decisione in presenza di condizioni novative o di intese 

territoriali e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,50 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Borselli fa presente che la Commissione Ungulati, come richiesto da Bambi, incontrerà il Distretto 

di Marradi e successivamente di doversi temporaneamente assentare alle 18,54. 

Il Presidente Galeotti invita quindi il Coordinatore della Commissione Danni e Miglioramenti ad 

esporre i lavori svolti il 22 giugno 2022, riepilogati in apposita informativa in atti dell’Ente ed a 

disposizione di ciascun Consigliere.  

Modesti espone i lavori della Commissione Danni e Miglioramenti, chiedendo preliminarmente a 

Borselli se ha avuto modo di leggere l’informativa. Rappresenta che, oltre alle prevenzioni che la 

Commissione propone di approvare, la riunione ha dedicato molto tempo all’esame di una richiesta 

di liquidazione danni 2021 giunta tramite legale. 

Modesti illustra diffusamente quanto emerso e conclude con la proposta della Commissione di 

riscontrare la richiesta del legale (Avv. Maranò) con la conferma del diniego al risarcimento, non 

avendo, l’azienda in questione, posto in essere le opere di prevenzione ed avendo sottoscritto con 

l’ATC accordi che avrebbero dovuto essere noti. 
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Modesti fa presente che la Commissione propone anche di inserire una formula nelle richieste di 

prevenzioni / miglioramenti ambientali che i terreni oggetto delle opere di prevenzione non sono 

oggetto di impegno con l’ATC. 

Si lamenta che anche la propria associazione non sempre attiva le richieste di controllo della fauna 

in tempo utile e spesso ci si trova a verificare richieste a pochi giorni dalla raccolta quando 

potevano e dovevano essere presentate con la DUA in tempo utile. 

Modesti rappresenta di aver raccomandato ai Tecnici dell’ATC di svolgere anche verifiche senza 

preavviso delle opere di prevenzione messe in opera dagli agricoltori con il finanziamento 

dell’ATC. 

Dopo aver udito la relazione il Presidente Galeotti mette in votazione i lavori della Commissione 

Danni e Miglioramenti. che comprende la risposta all’Avvocato Maranò, le prevenzioni alle varie 

aziende agricole e l’inserimento di una dichiarazione nel modello di richiesta di prevenzione, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 89/2022 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva i lavori della <Commissione Danni e 

Miglioramenti, come da nota in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,05 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, Il Presidente Galeotti riferisce del rinnovo 

della polizza RC Consiglieri ATC 4 che è in scadenza, facendo presente che una volta rinnovata la 

compagine del Comitato dovrà essere proceduto alle opportune variazioni. Successivamente, il 

Presidente Galeotti riferisce di quanto già a suo tempo esaminato dalla Commissione Affari 

Generali e poi deliberato dal Comitato di Gestione del 7 aprile 2022e chiede di esprimersi in merito 

all’avviso per l’apertura delle graduatorie relative al personale ATC 4 presente negli atti della 

seduta, riscontrando consenso unanime. Propone inoltre, ed i presenti concordano, di procedere in 

analogia alle precedenti selezioni, provvedendo ad istituire una Commissione formata dalle 

medesime figure professionali che collaborano con l’Ente o hanno espletato in passato esami per il 

reclutamento dell’attuale personale dipendente dell’ATC 4, richiedendone quindi la disponibilità. 
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Deliberazione n. 90/2022 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali. Approvazione 

pubblicazione avviso per apertura graduatorie personale ATC 4 

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – Contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva la pubblicazione dell’avviso per 

apertura graduatorie personale ATC4 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,11 dal Segretario e trasmessa per 

la successiva firma al Presidente. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti riferisce della prosecuzione dell’incarico con il Rag. 

Vignini che è disponibile per adeguamento contratto e del programma ferie del personale 

dipendente e della sua calendarizzazione che necessiterà anche della programmazione della 

chiusura degli Uffici alla metà di agosto. 

Riferisce inoltre del problema attuale dell’allacciamento con Open Fiber, ove la Pianvallico 

(proprietaria dell’immobile) ha comunicato che le problematiche relative a servitù e attraversamenti 

sono ben a conoscenza del Sindaco Ignesti; al momento quindi siamo ancora con la connessione 

dati obsoleta. 

Borselli si riconnette alle 19,16. 

Giovannelli ricorda che è pervenuta una richiesta di autorizzazione per la ZRV Bovecchio, che non 

è ancora stata riscontrata dalla Commissione preposta, e dunque invita il Coordinatore Sforzi a dare 

indicazioni in merito. 

Viene chiesto se vi siano indicazioni circa l’insediamento ed il conseguente trapasso gestionale e le 

informazioni sono che il Comitato attuale dovrebbe scadere con la prima decade di agosto. 

Viene pertanto fin d’ora individuata la data di giovedì 28 luglio 2022 per una riunione del Comitato 

di Gestione che potrebbe essere l’ultima relativa alla gestione. 

Alle ore 19,24 il Presidente, avendo esaurito tutti gli argomenti da trattare all’ODG, scioglie la 

seduta. 

 

       Il Presidente ATC n. 4       Il Segretario ATC n. 4  

          Firenze Nord-Prato          Firenze Nord-Prato 

              Piero Galeotti                    Giacomo Matteucci      

 

 

 

Originale firmato e custodito agli atti di questo Ufficio. 


